LAI INFORMA

8 de noviembre de 2024 San Germán, Puerto Rico



Buscan el podio en casa

P/4



Once universidades por el campeonato

Oficina de prensa

Liga Atlética Interuniversitaria

Once universidades y cientos de atletas, entre ellos 13 rostros nacionales, estarán compitiendo este sábado desde las 10:00 a.m. en el campeonato de taekwondo de la Liga Atlética Interuniversitaria (LAI).

El coliseo Rafael Mangual de la Universidad de Puerto Rico (UPR) de Mayagüez acogerá el evento que se celebra en la programación deportiva universitaria en formato oficial desde el 2014. Este será transmitido por la plataforma digital Huella Deportiva en colaboración con la LAI.

Presencia nacional juvenil

El presidente de la Federación de Taekwondo de Puerto Rico (FTPR), Elvin Landrau, junto a su equipo de arbitraje tendrán a su cargo la dirección técnica de la competencia como parte de las alianzas que realiza la LAI con los entes federativos del país. Una oportunidad de beneficio para ambas partes, ya que el escenario deportivo universitario visibiliza los rostros de estudiantes-atletas que vestirán los colores nacionales en próximos eventos internacionales. A su vez, el día siguiente, domingo, la plataforma universitaria se usará para celebrar el campeonato nacional cadete, junior y juvenil de Puerto Rico.

La información brindada por la FTPR destaca la presencia de 13 estudiantes-atletas que forman



Nadadores a su última clasificación

P/8

parte de las preselecciones nacionales. La institución con mayor representación nacional es la campeona en ambas ramas, la Universidad Interamericana de Puerto Rico (UIPR), con siete atletas y estos son: Víctor Nieves, Kariel Cruz, Luis González, Yandel Rosado, Sofia Báez, Andrés González e Isabella Díaz.

Por su parte, la Universidad Ana G. Méndez (UAGM), subcampeona en ambas ramas, tendrá en el cuadrilátero a tres representantes Edgar Rivera, José D. Santiago y Saraí Sánchez, atleta más valiosa de la edición 2023.

Mientras el sistema educativo superior de la Universidad de Puerto Rico cuenta con tres taekwondista en preselección. Por el recinto de Río Piedras estará Valeria López; Ilay Rodríguez por la Mayagüez; y, Jann D. Tavares por Cayey.

Formato de competencia

Los estudiantes-atletas competirán en cinco divisiones por cada rama. En el masculino, las divisiones son: -54.0 kilos, +54.1 hasta 63.0 kilos, +63.1 hasta 72.0 kilos, +72.1 hasta 82.0 kilos y +82.1 kilos. Las categorías en la rama femenina son: -47.0 kilos, 47.1 hasta 54.0 kilos, +54.1 kilos hasta 61.0 kilos, +61.1 kilos hasta 68.0 kilos y +68.0 kilos.

Los combates iniciarán a las 10:00 a.m. Se utilizará el sistema de peto electrónico Daedo.

En el 2023, los Tigres y las Tigresas de la UIPR ganaron ambos campeonatos. Fue en la rama masculina la competencia más reñida con los Taínos de la UAGM donde se definió la puntuación por medallas obtenidas por cada institución.

Los terceros lugares fueron para los Gallitos de la UPR de Río Piedras y los Castores de la Universidad Politécnica. Mientras, las Juanas y los



Once universidades estarán compitiendo en el campeonato de taekwondo de la LAI. La UIPR son los monarcas en ambas ramas.



Entre los rostros de la LAI, 13 estudiantes-atletas están en la preselección nacional.

Tarzanes de la UPR de Mayagüez ocuparon la cuarta posición.

Para actualización de la información deportiva universitaria seguir las redes sociales https://www.facebook.com/laiproficial, Instagram @laipr.oficial y el portal www.laipr.org.



Sábado, 9 de noviembre COLISEO RAFAEL A. MANGUAL UPR de Mayagüez 1:00 p.m.



Juanas y Tarzanes buscan el podio en casa

Reconocen que el nivel de competencia es alto por figuras nacionales

Oficina de Prensa

Liga Atlética Interuniversitaria

odo apuesta que las Juanas y los Tarzanes de la Universidad de Puerto Rico (UPR) recinto de Mayagüez subirán este sábado al podio del Campeonato de Taekwondo de la Liga Atlética Interuniversitaria (LAI). Una motivación adicional les pertenece, v es que competirán en su emblemático coliseo Rafael A. Mangual desde las 10:00 de la mañana con la visita de diez universidades.

"Es un honor, pero es una responsabilidad mayor, porque va a ser en casa. Tenemos que defender los colores de la casa y hacerlo con mucha pasión", dijo César Rodríguez Rivera, entrenador de las Juanas v los Tarzanes de la UPR de Mayagüez.

La última vez que la UPR de Mayagüez estuvo en el podio fue en el 2022, cuando ganaron la rama femenina y ocuparon el tercer lugar en los varones. En la pasada edición bajaron al cuarto lugar en ambas ramas.

"La competencia va a ser muy interesante. Tenemos atletas de alto rendimiento en todas las universidades, no simplemente en Mayagüez donde yo estoy como entrenador. A mí me gusta que se vea la calidad de los jóvenes del deporte de taekwondo de Puerto Rico. Ahora mismo, el próximo evento son los II Juegos Panamericanos Junior en Asunción, Paraguay (2025) y en Puerto Rico donde tenemos varios de estos universitarios que ya están en el 8' del área panamericana. Esto le va a dar un empuje muy grande al evento", indicó el también presidente de la



El equipo de la casa, UPR de Mayagüez, peleará por el podio.





encaminará a su equipo al podio universitario.

Fundación Prime Taekwondo y Rodríguez Taekwondo Center.

La información brindada por la Federación de Taekwondo de Puerto Rico, entidad que tendrá a su cargo la parte técnica y el cuerpo de arbitraje, destaca la presencia de 13 estudiantesatletas que forman parte de las preselecciones nacionales. Por la institución campeona en ambas ramas, la Universidad Interamericana de Puerto Rico (UIPR), estarán Víctor Nieves, Kariel Cruz, Luis González. Yandel Rosado. Sofía Báez. Andrés González e Isabella Díaz. Por su parte, la Universidad Ana G. Méndez (UAGM), subcampeona en ambas ramas, tendrá en el cuadrilátero a tres representantes Edgar Rivera, José D. Santiago y Saraí Sánchez, atleta más valiosa de la edición 2023. Mientras el sistema educativo superior de la Universidad de Puerto Rico cuenta con tres taekwondistas en preselección. Por el recinto de Río Piedras estará Valeria









La competencia está reñida. La UAGM, la UIPR y la PUCPR son universidades que quieren subir al podio de la LAI.

Mayagüez; y, Jann D. Tavares por Especialización en Deportes en Cayey.

¿Quién es César Rodríguez Rivera?

Rodríguez Rivera fue competidor por los Pioneros de la Pontificia Universidad Católica en el periodo del 2015-2018. En su fase académica finalizó un bachillerato en química v en la división 63 kilogramos.

Prime, entidad sin fines de lucro que busca darle a los jóvenes de Puerto Rico los recursos para poder llegar a su sueño olímpico desde un desarrollo CEO de Rodríguez Taekwondo Center Morales.

Yauco y tiene 28 años. Su desarrollo y LAI? especialización deportiva la realizó en

López; Ilay Rodríguez por la la Escuela de la Comunidad Albergue Olímpico (ECEDAO) con el entrenador Harry Torres Morales, quien lo encaminó a ser campeón nacional juvenil y adulto, y representar Puerto Rico.

"Me enorgullece que él esté en la UPR de Mayagüez. De esto se trata, de ser sustituido, desarrollar a atletas para que sigan creciendo. La semilla fue ganó tres medallas, un oro y dos platas, sembrada, floreció y ahora es mi rival amamos el de la PUCPR por los pasados cuatro integral por la vía del taekwondo. Es el años, y de la ECEDAO, Torres

Es natural del barrio Barinas de ¿Quién ganará el Taekwondo

Con la sinceridad que caracteriza a Torres Morales, éste no titubeo en decir que su pupilo "tiene más posibilidades que vo de ganar. Él tiene un buen equipo. Se ha nutrido de buenos competidores de diferentes academias. Además, que el estudiantado que le llega va a los programas académicos de alta demanda en su universidad, lo que la hace atractiva y tener buenas posibilidades de medalla".

El técnico de la PUCPR apuntó que otras dos universidades estarán en competencia por el campeonato global de ambas ramas en el taekwondo y a las cuales Rodríguez Rivera enfrentará. Estás son la UAGM y la UIPR.

"Yo iré a buscar medallas individuales y seguir sumando puntos para la puntuación global. Reconozco que Ana G. Méndez tienen un equipo completo y la Interamericana estará con un equipo bueno", expresó el técnico de la Católica, quien está de celebración por ser el único entrenador vigente desde la fundación de ECEDAO desde 1989 y el próximo 7, a Puerto Rico en varios eventos de su de diciembre celebrarán el 35 deporte y bajo el Comité Olímpico de aniversario de la escuela especializada.

Datos del campeonato del 2023

En el 2023, los Tigres y las Tigresas en la competencia visitando a su de la UIPR ganaron ambos universidad. Su cosecha ya es buena campeonatos. Fue en la rama Actualmente, preside la Fundación con su propia académica y el legado masculina la competencia más reñida que está dejando para todos los que con los Taínos de la UAGM, donde se taekwondo definió la puntuación por medallas puertorriqueño", expresó el entrenador obtenidas por cada institución en la fase individual.

> Los terceros lugares fueron para los Gallitos de la UPR de Río Piedras y los Castores de la Universidad Politécnica. Mientras, las Juanas y los Tarzanes de la UPR de Mayagüez ocuparon la cuarta posición.



TAEKWONDO

Sábado, 9 de noviembre

CAMPEONATO

UPR de Mayagüez

10:00 a.m.





HALTEROFILIA

13 - 15 DE NOVIEMBRE

UAGM Recinto de Gurabo

10:00 a.m.



CAMPO TRAVIESA

5 DE DICIEMBRE

UPR Recinto de Cayey

3:00 p.m.



LUCHA OLÍMPICA

7 DE DICIEMBRE

UPR Recinto de Mayagüez

10:00 a.m.

Última oportunidad para clasificar al campeonato de piscina corta



El campeonato de Piscina Corta será del 2 al 4 de diciembre en el Natatorio de San Juan.

Oficina de Prensa

Liga Atlética Interuniversitaria

hora o nunca! Los estudiantes-atletas que desean participar del Campeonato Piscina Corta tienen hasta este sábado para clasificar al magno evento que se llevará acabo del 2 al 4 de diciembre en el Natatorio de San Juan, como parte del Festival Deportivo del primer semestre de la Liga Atlética Interuniversitaria (LAI).

La tercera y última clasificatoria será en el escenario campeonil ubicado en la Ciudad Capital de Puerto Rico, desde las 10:00 de la mañana.

Los nadadores y nadadoras ya completaron dos clasificatorias, septiembre en el Natatorio de San Juan, y a principios del mes en curso en el complejo Carlos Berrocal de Mayagüez.

En ambas clasificatorias la Universidad del Sagrado Corazón a dominado con las campeonas actuales, Delfinas, y los Delfines, quienes buscan su primer trono en el evento universitario. Muy de cerca han estado los Taínos y las Taínas de la Universidad Ana G. Méndez, con un renovado y contendor equipo.

Además, ha sobresalido el trabajo de equipos tradicionales como lo son los Tigres y las Tigresas de la Universidad Interamericana de Puerto Rico y de los campeones actuales en la rama masculina, los Tarzanes de la Universidad de Puerto Rico de Mayagüez, y sus hermanas las Juanas.

Todos los que logren sus marcas competirán por una medalla en la primera semana de diciembre en los siguientes eventos: 1,500 metros libres, 200 metros dorso, 100 metros mariposa, 50 metros pecho, 200 metros libre, 100 metros combinados, 200 metros combinado relevo, 100 metros dorso, 50 metros mariposa, 200 metros pecho, 100 metros libre, 200 metros combinados, 400 metros libre combinados, 400 metros libre combinados, 400 metros libre, 50 metros dorso, 200 metros mariposa, 100 metros pecho, 50 metros libre y 400 metros combinados.



DESDE LA OFICINA

LCDO. JORGE O. SOSA, COMISIONADO



Nuestros estudiantes-atletas a la competencia

El entusiasmo reina en nuestra organización con la cercanía de nuestro primer campeonato del primer semestre 2024-2025 con el deporte de taekwondo. El mismo se celebrará este sábado en el legendario coliseo Rafael A. Mangual de la Universidad de Puerto Rico de Mayagüez.

Apostamos a que será un ambiente educativo y festivo, donde nuestros estudiantes-atletas se manifiestan con sus talentos en la fase académica y deportiva por lo largo del mes de noviembre y diciembre con 10 deportes: taekwondo, halterofilia, béisbol, fútbol masculino, voleibol, tenis, natación, campo traviesa, lucha olímpica y 3 por 3 en baloncesto.

Me consta que las 17 universidades están preparadas para sumar los primeros puntos para la Copa Global y la Copa Comisionado, que se entregan en mayo del 2025, al finalizar toda la competencia en el año académico con el Festival Deportivo del segundo semestre.

Veremos en cada rostro las emociones que provocan los sacrificios para balancear la carga que produce ser estudiante y atleta en nuestro sistema deportivo. Imágenes de victorias, otras de solidaridad en los momentos de derrota.

Más que esas estampas, lo que perdurará será el recuerdo que se quedará en cada uno de los equipos, las familias y el estudiantado para narrarle de sus ejecutorias a otros futuros estudiantes-atletas que serán parte de nuestra Liga Atlética Interuniversitaria.

Nuestro agradecimiento a las entidades federativas del deporte nacional que en alianza con nuestro proyecto deportivo de país hacemos posible que nuestros escenarios deportivos sigan mejorando acorde con el alto rendimiento que existen en nuestros torneos.

A nombre de la LAI, le deseamos el mejor de los éxitos a cada uno de nuestros estudiantes-atletas y universidades.

¡Qué comience la competencia!

66 LO IMPORTANTE NO ES GANAR, SI NO PARTICIPAR DE FORMA JUSTA Y RESPETUOSA **CON EL** ADVERSARIO.



